



En nuestro carácter de Secretario General de UOCRA y Presidente de la CAC, tenemos el agrado de presentar la actualización del PROTOCOLO DE RECOMENDACIONES PRÁCTICAS COVID-19 PARA LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCION - **Versión 2.0**, que fuera elaborado en forma conjunta por esta UNIÓN OBRERA DE LA CONSTRUCCION DE LA REPÚBLICA ARGENTINA y la CÁMARA ARGENTINA DE LA CONSTRUCCIÓN.

Este protocolo **VERSIÓN 2.0**, se constituye como una herramienta superadora de nuestro documento inicial, donde se han actualizado distintas cuestiones sanitarias conforme el avance de la pandemia, se han ampliado procedimientos, se han perfeccionado requisitos de infraestructura de producción, y también se han incluido las mejores prácticas preventivas que son de aplicación en la región.

Confiamos que, entre todos, resolveremos el enorme desafío que esta situación nos plantea, apelando a la responsabilidad social empresaria de cada firma y a la responsabilidad personal de cada miembro activo de los trabajadores constructores.

Gerardo Martinez
UOCRA

Iván Szczech
CAC